

C) MUTUALIDAD NACIONAL DE PREVISION DE LA ADMINISTRACION LOCAL

La Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local ha preparado, y confeccionado con sus propios medios, una excelente «Memoria del Desarrollo del Ejercicio de 1963».

En ella figuran los acuerdos adoptados por el Consejo de Administración, en la sesión celebrada el 5 de junio de 1964, en la que se aprobó la Memoria, el balance y cuenta de gestión del ejercicio de 1963 y se felicitó y agradeció al director técnico el informe presentado, así como el personal de la oficina principal, por su trabajo, desvelos e interés en favor de la Mutualidad.

Se transcribe a continuación el informe general del director técnico al Consejo de Administración. En él se examina la situación de la Mutualidad en relación con la nueva Ley de Bases de la Seguridad Social, pues si bien queda al margen de ella, en su momento, habrá que adecuar su legislación a los nuevos principios.

También se subraya la alta consideración que la Mutualidad merece a todos los tratadistas que se ocupan de la Seguridad Social de los funcionarios públicos.

A continuación, el director técnico resume brillantemente la actividad de la Mutualidad durante el ejercicio de 1963, que «se caracterizó —son sus palabras— por el gran avance que se ha conseguido en la normalización de las operaciones de la Mutualidad, la ampliación y casi puesta a punto de la mecanización y la gran actividad desarrollada durante todo el ejercicio».

Acompañan al informe del director técnico cuatro anexos y se prepara un quinto anexo sobre el desarrollo estadístico de la Mutualidad que, dado su contenido y complejidad de preparación, se publicará en volumen independiente.

Los anexos publicados son los siguientes: Primero, Actividades de los órganos de gobierno, de colaboración y de dirección; segundo, Organización y desarrollo administrativo de los órganos de gestión. Oficina principal; tercero, Organización y desarrollo administrativo de los órganos de gestión. Oficinas provinciales; cuarto, Estudio económico-financiero del ejercicio.

La Memoria es un trabajo completísimo sobre la vida de la Mutualidad en el año 1963.